

01.11.2010 - 10:18 Uhr

## **4ème marathon de Lucerne 2010: Claudia Lässer court avec l'équipe msrun pour les personnes concernées par la SEP**

*Zoug (ots) -*

- Indication: Ce communiqué de presse peut être téléchargé en format pdf sous: <http://presseportal.ch/fr/pm/100019247> -

Des milliers de coureurs ont pris le départ, hier, du marathon de Lucerne et ont lutté pour faire les meilleurs temps. Au milieu de ces coureurs, l'équipe msrun a fait preuve de solidarité pour la bonne cause. Ces médecins sportifs ont couru avec Claudia Lässer, l'ambassadrice de la SEP, pour les personnes atteintes de la sclérose en plaques. Biogen-Dompé les a incité à donner le meilleur d'eux-mêmes: 20 francs par kilomètre parcouru seront en effet versés à la Société suisse de la sclérose en plaques par l'entreprise de biotechnologie. Grâce à une belle performance sportive, 942km ont été parcourus, et 19'000 CHF seront versés à l'organisation de patients.

Veillez trouver ci-joint le communiqué de presse avec toutes les informations concernant ce projet.

Contact:

Gremlich Fatzer Partner AG  
Marina Kirschbaumer  
Bahnhofstrasse 62  
Postfach  
8021 Zürich  
Tél.: +41/44/227'11'18 (dir.)  
E-Mail: [m.kirschbaumer@gremlichfatzter.ch](mailto:m.kirschbaumer@gremlichfatzter.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019247/100613172> abgerufen werden.